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Ministerium der Justiz Nordrhein-Westfalen, 40190 Düsseldorf 

Präsident des Landtags 
Nordrhein-Westfalen 
Herrn Andre Kuper MdL 
Platz des Landtags 1 
40221 Düsseldorf 

nachrichtlich: 
An den 
Rechtsausschuss des Landtags 
- Referat 1 1 -
40221 Düsseldorf 

Ministerium der Justiz 
des Landes Nordrhein-Westfalen 
Der Minister 

LANDTAG 
NORDRHEIN-WESTFALEN 

. WAHLPERIODE 

44. Sitzung des Rechtsausschusses am 4. September 2024 
Öffentlicher Bericht der Landesregierung zu dem TOP „Was sind die 
Ergebnisse der zur Modernisierung der Justiz eingesetzten Arbeitsgrup
pe?" 

Anlage 
1 Bericht 

Sehr geehrter Herr Landtagspräsident, 

als Anlage übersende ich den öffentlichen Bericht der Landesregierung 
zu dem TOP „Was sind die Ergebnisse der zur Modernisierung der Jus
tiz eingesetzten Arbeitsgruppe?" zur Weiterleitung an die Mitglieder des 
Rechtsausschusses. 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Benjamin Limbach 
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Ministerium der Justiz 

des Landes Nordrhein-Westfalen 

44. Sitzung des Rechtsausschusses 

des Landtags Nordrhein-Westfalen 

am 4.September 2024 

Schriftlicher Bericht zu TOP: 

„Was sind die Ergebnisse der zur Modernisierung der Justiz 
eingesetzten Arbeitsgruppe?" 
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Die Fraktion der FDP hat mit Schreiben vom 9. August 2024 unter Hinweis auf die 
Kleine Anfrage 3522 „Schaffung einer Einheitslaufbahn für Rechtspflegerinnen und 
Rechtspfleger" die Landesregierung um einen Bericht hinsichtlich der Ergebnisse der 
unter Federführung des Ministeriums der Finanzen eingerichteten Arbeitsgruppe, 
welche sich in separaten Werkstattgesprächen mit den vielfältigen Themen der 
Modernisierung befassen soll , gebeten. Insbesondere soll auf die Umsetzung dieser 
Ergebnisse eingegangen werden: 

Was sind die Ergebnisse der zur Modernisierung der Justiz eingesetzten 
Arbeitsgruppe? 

Die eingesetzte Arbeitsgruppe befasst sich in den Werkstattgesprächen mit vielfältigen 
Themen zur Modernisierung des öffentlichen Dienstes. Die laufenden Gespräche 
dauern weiter an. 
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